

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero de Educación y el alcalde de Pamplona reciben a estudiantes extranjeros de la Universidad de Navarra

“Enriquecéis Navarra y nuestro sistema educativo”, ha trasladado Iribas a las cerca de 60 personas que han asistido al acto

Martes, 23 de abril de 2013

El Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Pamplona han ofrecido esta mañana una recepción a una representación de estudiantes extranjeros de la Universidad de Navarra (UN), integrada por cerca de 60 personas.

El acto se ha desarrollado en el Salón del Trono del Palacio de Navarra con la presencia del consejero de Educación, José Iribas; el alcalde de Pamplona, Enrique Maya; y la vicerrectora de Relaciones Internacionales de la UN, Pilar Lostao.



El consejero Iribas y el alcalde Maya, con alumnos extranjeros de la Universidad de Navarra.

El consejero Iribas les ha trasladado que “enriquecéis Navarra y enriquecéis nuestro sistema educativo con vuestra propia presencia”. “Sin duda, vais a ser en muy corto plazo unos embajadores más de la Comunidad Foral. Y para nosotros es muy importante que las personas que hayan venido a estudiar a Navarra puedan posteriormente contar, en este caso, cómo habéis aprovechado los magníficos recursos educativos que ofrece la Universidad de Navarra”, ha afirmado.

Por su parte, el alcalde Maya ha destacado de estos jóvenes que “estáis acostumbrados a moveros por todo el mundo y, por eso, es evidente que vais a ser capaces de dar realmente contenido desde el punto de vista social y económico a esa sociedad globalizada en la que nos encontramos”.

En la recepción han participado estudiantes extranjeros procedentes de Alemania, Argentina, Australia, Canadá, Chile, China, Colombia, Corea del Sur, Dinamarca, Ecuador, Estados Unidos, Francia, Italia, México, Perú, Polonia, Reino Unido y Taiwán.

En representación de todos ellos, ha intervenido Patricia Mahony, alumna estadounidense que estudia el grado de Medicina y que forma parte del Comité Internacional de la UN.

Mahony ha subrayado que “aunque no lo parezca, después de seis años aquí, Pamplona es el segundo lugar en el que más tiempo he vivido y se ha convertido en mi casa. Aquí he tenido muchos primeros momentos: tuve mi primer pincho, mi primera operación, mi primer suspenso, mis primeras Navidades sin mi familia y tuve mis primeros Sanfermines”. Asimismo, ha indicado que “otros han estado por primera vez fuera de casa, han visto por primera vez la nieve, han hablado un idioma nuevo, han tenido compañeros de piso por primera vez e, incluso, hay gente que aquí se ha enamorado y se ha casado. Tenemos muchos que agradecer a Pamplona y a su Gobierno, porque este lugar nos une a todos”.

En la Universidad de Navarra estudian este curso un total de 1.689 alumnos extranjeros, procedentes de 99 países, de los que 328 están de intercambio o erasmus. De ellos, 736 cursan grados, 698 másteres y 255 doctorados.